



**18/02/2025**

A estas alturas del mes de febrero, ya podemos dar por concluida la fase aguda de esta temporada de gripe.

Los datos de incidencia demuestran que la actividad gripeal está en descenso.

José María Eiros, jefe del Servicio de Microbiología del Hospital Universitario Río Hortega de Valladolid.

**Minuto 14.50:**

[https://cadenaser.com/audio/ser\\_castillayleon\\_laventanacastillayleon\\_20250218\\_192000\\_194000/?ssm=whatsapp](https://cadenaser.com/audio/ser_castillayleon_laventanacastillayleon_20250218_192000_194000/?ssm=whatsapp)

